

報告

防災の日を迎えた9月度の安衛会のテーマは「防災」。顧問の中田先生のお話から、実際の災害現場の写真を見て災害の恐ろしさを学びました。



「地震と震災は全く別のもので。地震は私たちの手によって防ぐことはできませんが、震災は私たちの手で最小限にすることができます。」



これは、地震学者の今村明恒先生の言葉です。恐ろしい災害も私たちの意識と備えで最小限にすることができます。まずは自分の身を守る為に、できることから始めましょう。



都工業の事務所では、今回の安衛会でした資料・災害時の対応プリント・アンケートの結果などを用意してあります。今回、安衛会に参加できなかった方は是非一度目を通しておいてください。

予告

次回の安衛会は「秋の交通安全」をテーマに開催します。日の短くなるこの時期は、何かと注意すべきが増えてきます。安衛会に参加して、交通安全に対する「意識」と「知識」を養いましょう！



- 日時 10/3(土) 13:30~
- 場所 eieパステル研修センター
- テーマ 「秋の交通安全」について

ecoキャップ 推進活動のススメ



4月からスタートし、約8人分のポリオワクチンになりました! 回収中!!

皆さんから集めたエコキャップはこの様に世界の子供達にワクチンを送る手助けになります。みんなで積極的に回収しましょう。

9月16日現在
今月828個
6,398個



今すぐアクセス



みやこエコホームページ開設
<http://www.miyakoeco.jp/>

都工業ホームページ

より見やすくなって
パワーUPしました!!



<http://www.miyakoweb.jp/>

都工業 | 検索

社内報のバックNoも見れるよ!!



都工業 求人専用フリーダイヤル

0120-29-3607

[本 社] 愛知県豊田市土橋町8丁目76番地
働く人の笑顔創り

株式会社 都工業
MIYAKO Smile Create Network®



都工業の社内報

TOP MESSAGE

社長からのコメント

「目標は、人生をワクワクさせる。」

9月末ですね。皆さん、一ヶ月間お仕事ご苦労様でした。何だかんだと過ごしているうちに、アツという間に今年2009年も4分の3が過ぎようとしています。皆さん、1月に今年こそダイエット●キロ!とか、貯金▲万円!とか、年頭に掲げた「今年の目標」進み具合はどうですか?

私の場合は、毎年10個の目標を立て、それを「今年の黄金ルール」と呼んでいます。

そしてそれは、手書き葉書600枚以上、ブログ更新240回以上、ジム(ジョギング)48回以上、読書48冊以上、社内勉強会参加28回以上、社外勉強会参加50回以上という様に、すべて数字で、目標の進み具合が計れるものを目標にします。目標を一つひとつ、自分自身の足元に積み上げていくと、来年の自分は今年の自分と、どんな「違い」を作れているだろうか?想像すると、ワクワクします。

そうです、目標は人生をワクワクさせてくれるんです。今年も残り3カ月です。今年一年の自分自身にどんな「やったぁ」をプレゼントできるのか、そろそろラストスパートをかけて頑張りましょう。(拡大)



<http://ameblo.jp/tatsu-blog/>

Vol.38



4Sの極意教えます!

どうですか～?リサイクルステーション活用してみましたか?
 今回もきれいに、すっきり、暮らす、働く、毎日の生活フィットネスを考えていきましょう(ˉˉ)~~~~



エコ・モビリティ・ライフ……って知ってる??
 環境の「エコ」、移動の「モビリティ」、生活の「ライフ」をつなげた言葉で、自動車と公共機関、自転車、徒歩などをかきこく使い分けるライフスタイルをいいます。愛知県では地球環境に優しく安全で健康的なエコモビリティを県民運動として活動しています。
 エコモビチェックシートにチャレンジ!

- 1 車が1人を1km運ぶのに排出するCO2は、電車の約9倍、バスの約3倍ということを知っていますか?
はい いいえ
 - 2 愛知県は車で移動することが多い地域であり、東京都2割、大阪府4割に対して愛知県は7割ということを知っていますか?
はい いいえ
 - 3 車を利用する時はエコドライブを心がけていますか?
はい いいえ
- 主人公はあなたです!さあ一緒に始めましょうね。

あいさつ運動標語都工業優秀賞3名(派遣先KU社3000超中)

KU社が全部署と全社員を対象に行った「あいさつ運動標語」の中から都工業のスタッフ3名が最優秀賞と優秀賞に選ばれました。
 なんと応募総数は3000以上、中でも最優秀・優秀賞を含めた受賞者は7名。そのうち3名が都スタッフという快挙です!
 また今回の標語のテーマは「コミュニケーション向上のため」と言うから、さすが都スタッフと鼻が高い!

- 佐々木 道夫さん
 最優秀 **にこりと交わすあいさつ 広げる職場の和と絆**
- 山内 亮さん
 最優秀 **あいさつと明るい笑顔は 職場の財産**
- 池谷 祐晶さん
 優秀 **あいさつが点す灯りで明るい職場**



今月の名言
 とにかく行動に移して
 新しいチャンスをつくれ

Happy Birthday

10月お誕生日おめでとう!

- | KU | | | |
|------|------|------|------|
| 新井さん | 大宅さん | 角村さん | 加藤さん |
| 川村さん | 楠美さん | 坂口さん | 中沢さん |
| 星さん | 松山さん | | |
| 工事 | | | |
| 加藤さん | 木坂さん | | |
| 箭内さん | 渡辺さん | | |



中部経済新聞にて
 みやこラボがPICK UP!!

社内報vol.32vol.36でも報告した「職場を上機嫌にするセミナー」からスタートしたみやこラボについて、社長が取材を受け、9月4日の中部経済新聞に掲載されました。
 みやこスタッフ一丸となって最終目標である「日本中の職場を笑顔にすること。」に向け頑張っていきましょう!



新コーナー

佳代さんの 独り言

ジムに通い始めて一週間が過ぎ、突然生まれて初めて味わう筋肉痛に出会いました。寝ても痛い、おきても痛い、何をしても痛い、痛い、痛い三日続きました。
 ジムの門をたたいた無謀さに少し後悔が頭をかすめました。
 次回行くのが恐ろしい。
 でも行くと自分で決めたのだからと思い、ドアを開けると、満面笑みのコーチが迎えてくれました。『佳代さん、痛いでしょう、でも大丈夫ですよ、すぐ良くなります、こんな痛みは二度と起きませんから、それに佳代さんフォームはきれいだからすぐに出来るようになりますよ』
 私は、(フォームはきれいだから)に励まされ休むことなく通っています。



集中力UP
 のための
 まちがいさがし

このイラストの中に5カ所違うところがあります。ちょっと頭の体操を試してみませんか?

